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Hi Eric,

danke erstmal für die kurze Info. Ist schön zu hören, dass es auch Fotografen gibt, die mit der
Cam zufrieden sind. Man hat manchmal das Gefühl, dass sich alle nur das Maul zerreissen über
die neuen Modelle von Canon (besonders die, die sich die Cam nicht kaufen (können)).

Der Speicherplatz ist weniger ein Problem denke ich. Allerdings wieder ein neuer Photoshop ist
eher ärgerlich. DPP ist zwar ganz gut, bietet aber weniger Regler und der Umweg über DNG

wohl auch. Die Politik von Adobe ist da eher ärgerlich.  Naja, da muss mein Sohn wohl
eine CS4 kaufen 
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